



Kenia López abandona la contienda interna del PAN; pide unidad en torno a Marko Cortés

Nacional | 13/09/2024 - Hace 56 mins



La diputada federal del PAN, Kenia López Rabadán, ha decidido retirarse de la contienda por la dirigencia del partido, argumentando la necesidad de mantener la unidad y evitar divisiones internas.

En una entrevista, López Rabadán explicó que considera fundamental que el partido se mantenga cohesionado en estos momentos decisivos para la vida política del país.

Si bien la diputada aún no ha revelado a quién de los dos aspirantes apoyará en esta contienda interna, destacó que tanto Adriana Dávila como Jorge Romero cuentan con su respeto y consideración, debido a sus trayectorias dentro del partido.

«Hoy por hoy, lo que el PAN necesita es unidad, es fortaleza. es demostrar que podemos salir adelante. Porque entre más fuerte está el PAN, más fuerte estará México. Si hay una oposición frágil, dividida, aplastada, digamos, eso va a dañar al país en conjunto, afirmó.

Asimismo, hizo un llamado a todas las voces que piden la salida de Marko Cortés de la dirigencia del PAN, a fin de respetar el proceso de selección interna y mantener la cohesión del partido.

<https://notigram.com/mexico/nacional/kenia-lopez-abandona-la-contienda-interna-del-pan-pide-unidad-en-torno-a-marko-cortes-20240913-1319559>